

自然を守り、活気ある大館市にしよう

昨年12月28日、各校からの代表である58人のサミット委員が比内総合支所の旧議場に集い、第2回子どもサミットが開催されました。

全体会では、運営委員長の「建設的な意見を交わし、より良い大館の実現のため、有意義な一日にしましょう」というあいさつの後、24年度の活動についての話し合いが行われました。

活動の重点

- ☆あいさつ運動、クリーンアップ活動に継続して取り組もう。
- ☆学校の外でやるなど、各校で工夫して活動しているよう。

子どもサミットの協議は、まず10人程度の5つのグループに分かれて行われます。「よりよい大館」の姿を思い描きながら、少人数で、積極的に自分たちの意見を述べ合います。

その後、各グループの意見を持ち寄り全体会議を行います。今回は「大館の良さは自然の豊かさ、そしてそれを生かしたエコとしてのまち。これらをもつと大切にしていきたい」「これまでのあいさつ運動を続け、もつと元気あるまちを目指したい」という意見をまとめ、24年度の活動テーマを「自然を守り、活気ある大館市にしよう」に決定しました。

4月からは地域の皆さんと一緒に活動して、大館をより良くしていこうと思っていますので、ご協力をよろしくお願いします。

24年度の活動計画

- 各小・中学校での取り組み(4~3月)
- 第1回運営委員会(7月)
- 第1回子どもサミット(8月)
- 第2回運営委員会(8月)
- 第3回運営委員会(12月)
- 第2回子どもサミット(12月)
- 第4回運営委員会(2月)

サミット運営委員の皆さん。

「みんなのために明るく頑張ります!」



平成24年度の運営委員長に就任 田村麻貴さん(2年)



一 委員長になつての抱負は?

自分の学校の生徒会活動もあり大変ですが、みんなの上に立つ立場になつたので、みんなをまとめて、大館市を更に良くするために取り組みを進め、少しでも役に立てるように頑張りたいと思います。

二 どんな姿勢で取り組みたいですか?

みんな少しは「面倒くさい」という気持ちがあると思います。でも、そういう気持ちを越えて、一人ひとりが積極的に、気持ち良く活動できるようにしていきたいです。

一来年度のテーマが決まりましたが? 大館市つて自然が良いと実感します。大館市を訪れた人にそう言ってもらえると、とてもうれしいです。ですから、これはみんなで守っていかなければならぬと思います。また、商店街でシャツターが下りているのを見ると、活気を戻すために、何かできることはあります。